

Cérémonie de clôture du partenariat avec les Restos du cœur pour l'année 2021- 2022.



Jeudi 16 juin à 14h, les élèves de 3e ont accueilli, pour leur dernière action, les bénévoles des « Restos du cœur » de Meyzieu en chanson, sous la baguette de Madame Orcel. Ils ont interprété l'hymne 2021 des Enfoirés : "Maintenant", tout en effectuant une chorégraphie utilisant la langue des signes pour transmettre le message correspondant au refrain.

Nos chanteurs étaient accompagnés par trois musiciens bénévoles : Madame Colin, professeure de Mathématiques, Manon Affre, Lea Rousseau et Mailis Salvadori, élèves de 3e1. L'émotion était au rendez-vous ! Le public : bénévoles, personnels, professeurs, étaient conquis.



Cette dernière collecte, plus générale, clôt plusieurs actions menées par les 3^e :

- la première « Clémentines et papillotes » au moment du repas de Noël
- la deuxième, une collecte ciblée sur les besoins des bébés en février

Le mot de la fin sera donc pour eux :

" nous avons récolté des clémentines et papillotes pour égayer le Noël de ceux qui en ont besoin "

"j'ai été heureuse de participer à ce projet",



" en cette année de 3e les élèves du collège Marcel Aymé ont appris la solidarité "

" ça permet de montrer que tout le monde pouvait aider les personnes en difficulté "

" une chanson pour remercier les bénévoles présents... c'était génial tout le monde avait le sourire, c'était un moment magique que je n'oublierai jamais "

Merci à tous ces bénévoles en herbe sans qui rien n'aurait été possible et merci à vous tous pour vos dons.